
,%x,ji ai nuovo stadio
Ma tutela grossisti»
«LA COSTRUZIONE di un nuovo stadio all'in-
terno della cittadella viola può essere una vera oc-
casione per Firenze e per la Fiorentina. Una gran-
de opportunità per sviluppare un progetto innova-
tivo, utile per il lato sportivo e anche per l'indotto
che aiuterà il club a crescere dal punto di vista eco-
nomico. Però siamo convinti che le imprese
dell'area Mercafir debbano operare in un mercato
moderno ed efficiente, che consenta di sviluppare
ancora di più le loro attività». Lo afferma il coordi-
natore fiorentino di Forza Italia, Marco Stella, vi-
cepresidente del Consiglio regionale della Tosca-
na.

«IL COMUNE di Firenze ha individuato l'area
dell'Osmannoro per ospitare il nuovo mercato ge-
nerale - ricorda Stella - ma molti operatori del set-
tore obiettano che quella zona non ha le caratteri-
stiche per accogliere la Mercafir, per motivi legati
alla logistica, al dimensionamento e alla visibili-
tà. Per questo, come Forza Italia, chiediamo che
Palazzo Vecchio valuti anche altre aree».
«Ci auguriamo davvero, per il bene della città -
aggiunge il coordinatore fiorentino di Forza Ita-
lia - che il 2016 sia l'anno in cui l'amministrazio-
ne metterà a punto tutti gli atti necessari per rea-
lizzare entrambi i progetti di interesse pubblico,
stadio e mercato. Però, non possiamo dimentica-
re che servono garanzie per il futuro lavorativo di
70 imprese e oltre 1200 lavoratori che operano
nell'area Mercafir. Anche per questo abbiamo
chiesto l'audizione degli operatori del mercato
nella Seconda Commissione del Consiglio regio-
nale della Toscana».
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